



木場小だより

教育目標：自ら学び、心豊かでたくましく 未来の創り手となる児童の育



令和7年10月1日

発行

校長 吉田 亜紀

木場小キャラクター キバシカ

運動会（9/27）

爽やかな秋空の下、令和7年度運動会を実施しました。今年の運動会のスローガンは、「みんなで 全力で 最後まで」です。このスローガンを達成するために、一人ひとりがめあてをもち、取り組んできました。木場っ子の姿はこれまでの練習の成果を十分に發揮し、とても素晴らしいものでした。演技で指先まで意識がされている姿、そしてかわいらしく踊る姿、最後まで走り抜いている姿、体全体で声を出している姿、友達を精一杯応援している姿……書ききれないほどの感動の場面がありました。一人ひとりが主役でした。

今年は赤団が優勝を勝ち取りましたが、どちらの団も本当によく頑張りました。今日の姿も素晴らしかったですが、それはこれまでの努力があったからです。まさに「みんなで 全力で 最後まで」のスローガンを達成した姿でした。解団式では、どちらの団も5年生が中心となり、6年生の頑張りを讃えていました。とても良い姿でした。運動会で大きく成長した木場っ子です。その力をこれからに生かしていってほしいと思います。応援ありがとうございました。



奉仕作業（9/7）

運動会準備のため、除草をしていただきました。暑い中での作業でしたが、多くの保護者の方に参加をいただきました。運動場がきれいになりました。保護者の皆様、本当にありがとうございました。

